

24Jam

Kanit Samapta Polsek Kotabaru Lakukan Patroli Sore Cegah Terjadinya Balap Liar

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Nov 1, 2024 - 20:31



KOTABARU KARAWANG - Sebagai upaya mencegah dan mengatasi aktivitas balap liar yang dapat membahayakan keamanan dan keselamatan masyarakat, Ps. Kanit Samapta Aiptu Dadang Romansyah bersama anggotanya melaksanakan kegiatan patroli sore hari, Jumat (01/11/2024).

Patroli ini dilakukan untuk menciptakan kondisi kamtibmas yang stabil dan untuk mengantisipasi kegiatan balap liar yang mungkin terjadi di wilayah Kecamatan Kotabaru Kabupaten.

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., menekankan pentingnya pencegahan terjadinya balap liar di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, anggota patroli memberikan imbauan secara khusus kepada para remaja yang sering berkumpul di tempat-tempat tertentu pada sore hari untuk menghindari melakukan aksi balap liar.

"Kami memberikan imbauan kepada para remaja yang berada di lokasi tersebut untuk pulang ke rumahnya demi keamanan dan keselamatan mereka sendiri serta mencegah terjadinya aktivitas balap liar," ujar Kapolsek.

Kegiatan balap liar tidak hanya meresahkan warga sekitar tetapi juga menimbulkan potensi bahaya bagi pengendara kendaraan lainnya yang sedang melintas di jalan.

Kapolsek menambahkan bahwa aktivitas semacam itu membawa resiko besar yang dapat berdampak fatal bagi pelakunya dan juga membahayakan orang lain, termasuk keluarga mereka.

"Balapan liar memiliki risiko serius yang dapat berdampak buruk tidak hanya bagi diri pelaku tetapi juga bagi keluarga dan orang lain di sekitarnya," tegas Kapolsek.

Polsek Kotabaru berkomitmen untuk terus melakukan upaya pencegahan dan mengajak seluruh elemen masyarakat, terutama para pemuda, untuk tidak terlibat dalam aktivitas balap liar demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua. Pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain